

PELITA

Nikmati Jaringan IM3 dan Konser Musik Collabonation Tour Jambi

Randy Pratama - BATANGHARI.PELITA.WEB.ID

Aug 24, 2022 - 20:40



Batang Hari, Jambi - Selain memberikan jaringan yang terbaik untuk para generasi muda, IM3 juga memberikan hiburan musik sebagai bentuk dekat dan terupdatenya M3 dengan generasi muda.

Konser Collaboration Tour IM3 di lapangan Eks Arena MTQ Kota Jambi, menghadirkan bintang tamu Fiersa Besari, Barasuara dan Sal Pribadi dalam, pada malam ini Rabu (24/08/22).

Head Marcomm IM3, Fahrul Rozi mengatakan IM3 dekat dengan musik karena generasi muda tentunya dekat dengan musik serta musik menjadi salah satu fashion bagi Kuala muda.

Itulah yang menyebabkan IM3 menjadikan tour musik ini. Sebab musik ini mendekatkan IM3 dengan audiensnya,” ujarnya.

Ia menjelaskan, selama 2,5 tahun terakhir, kali ini pihaknya membawa Collaboration Tour IM3 secara offline, dan Collaboration Tour ini akan ditargetkan dilaksanakan di 50 kota di Indonesia.

Sampai akhir tahun ini, pihaknya mengupayakan Collaboration Tour IM3 ini sudah terlaksana di beberapa puluh kota dan di tahun depan ditargetkan tour selesai di 50 kota yang ada di Indonesia.

“Kami juga membawa kabar baik untuk mengajak masyarakat dengan program jaringan baru IM3 Indosat Ooredoo Hutchison untuk lebih nyaman menggunakan internet,” kata Rozi.

Menurutnya, adanya jaringan baru ini, nantinya pelanggan juga di dalam ruangan akan menjadi lebih kuat secara jaringan internetnya.

“Bawah kita akan memberikan yang terbaik buat pelanggan setia IM3 untuk kedepannya,” jelasnya.

Sementara itu, VP GTM IM3 Regional Sumatera, Budiono mengatakan pengembangan jaringan baru IM3 Indosat Ooredoo Hutchison yang dibungkus dengan tour ini hadir dengan tagline ‘Era Baru, Jaringan Baru’.

“Oleh itu kita juga mengerti kebutuhan konsumen, dengan pengalaman untuk memberikan jaringan yang semakin kuat,” katanya.

Budiono menjelaskan integrasi dan optimilisasi jaringan ini, tentunya akan memberikan manfaat kepada pelanggan untuk memiliki cakupan dan pengalaman internet yang lebih cepat.

“Tentunya ini memberikan pengalaman yang baru juga bagi pelanggan kita, dan pelanggan akan merasa jaringan internet yang lebih cepat,” jelas Budiono.

Dirinya juga berharap integrasi dan optimilisasi jaringan IM3 di Jambi akhir Desember sudah selesai semua. “Dengan selesainya integritasi dan optimalisasi ini, kami berharap warga Jambi bisa merasakan jaringan yang baik,” bebernya.

Selain itu pihaknya juga menyampaikan tahun ini progres penambahan jaringan internet IM3 sudah berada di angka 76 persen dan di 2023 akan ditambah. Bahkan diakhir Desember 2022 mereka mengatakan kualitas jaringan akan mendekati si Merah. (**)